

◆学校教育目標「自ら学び 自他を尊重し 心豊かでたくましい生徒の育成」

	令和7年度 長崎市立丸尾中学校だより <b>まるお</b> 第2号	<令和7年度合言葉> <b>「命」・「健康」・「夢」</b> 令和7年4月22日発行 文責：校長 吉田貢一郎
---	---	---

### 新入生の歓迎の会

4月9日（水）6校時に新入生歓迎の会を行いました。まず最初に、生徒会役員が紹介されました。そして、生徒会スローガンについて説明がありました。令和7年のスローガンは「躍」（やく）～学校全体が躍動する生徒会～です。設定の理由については、学校ホームページをご覧ください。その後、MPKO活動について話がありました。MPKOとは、丸尾中学校平和維持活動です。本校では、4M（シーエム）いじめ根絶宣言があります。右に掲載しておきます。

そして、各専門委員会より、活動内容及び学校のルールについて説明がありました。新入生は真剣に話を聞いて、理解しようとしていました。学校生活の中でだんだんと慣れてくると思います。

歓迎の会が終わり、部活動紹介がありました。本校は、陸上部、男子バスケットボール部、美術部、吹奏楽部の4つがあります。新入生は興味深く紹介を見ていました。

- Myself 自分自身の命を大切にしよう
- Make 思いやりの心をつくろう
- Meet 人との出会いを大切にしよう
- Moral 道徳心を持って生活しよう

### 歓迎遠足

4月11日（金）歓迎遠足に行ってきました。新入生を歓迎し、全校生徒の親睦を図るため行われている歓迎の行事です。今年度は、天気にも恵まれ、学校から徒歩で約20分の稻佐近隣公園まで行きました。近隣公園では、歓迎行事の後に、全校生徒でレクリエーションを楽しみました。その後は、仲間と一緒に昼食をいただいたり、会話を楽しんだり、ボール遊びを楽しむ等、あっという間に過ぎたようです。身近な自然にも触れながら、生徒それぞれに楽しい時間を過ごすことができました。私は、会議のため遠足に行くことができませんでした。とても残念でした。遠足の時の写真を掲載します。（取扱注意をお願いします。）

写真は個人情報保護の観点から割愛させていただきます。

ご了承ください。m(\_)\_m

### PTA総会・部活動振興会総会

4月18日（金）19時からPTA総会と部活動振興会総会を行いました。遅い時間からでしたが、出席していただきました保護者の皆様ありがとうございました。PTA総会のあいさつの中で「ひび割れ壺の話」をさせていただきました。人はそれぞれにいろいろなひび割れを持っていると思います。そのひび割れを責めたり、恥じたりするのではなく、そのひびを生かすことが大切ではないかと思います。PTA活動をとおして、保護者の皆様が、語り合い、つながり合い、助け合いながら子育てに生かしていくべきだと思います。学校と保護者、地域が手を取り合い、丸尾中学校をさらに良い学校にします。今後ともご協力をよろしくお願いします。